

**Interpellation Jöhl-Amden:  
«Abbrennen von Feuerwerk**

Immer wieder werden Feuerwerke und laute Knallkörper ausserhalb des 1. August und Silvester abgebrannt, welches zu erheblichen Nachtruhestörungen führt.

Die oft sehr lauten Knaller und Schüsse sind eine sehr hohe Belastung für Mensch und Tier und dies meistens in den späten Abend- und Nachruhestunden.

Es ist störend, dass eine Gesellschaft bzw. Gruppe die in der Umgebung wohnenden Menschen und Tiere mit sehr hohem Lärm belastet und sie diesen Emissionen schutzlos ausgeliefert sind.

Ich bitte die Regierung, um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche Möglichkeiten bestehen, um solche Feuerwerke an Anzahl und Lautstärke erträglich zu halten?
2. Ist das Abbrennen von Feuerwerken ausserhalb des 1. August und Silvester bewilligungspflichtig?»

24. September 2012

Jöhl-Amden